

## Akhir Pekan, Bu Dokter Hasnah Syam Turun Langsung Pantau Vaksinasi Anak

Borahima - [BARRU.JURNALIS.ID](http://BARRU.JURNALIS.ID)

Feb 13, 2022 - 03:13



*Drg. Hj. Hasnah Syam MARS*

BARRU- Akhir pekan ini, vaksin anak sekolah di SDN Lampoko dan SDN 192 Baera Kamiri Kec Balusu mendapatkan perhatian langsung dari Ketua Tim Penggerak PKK Barru, drg. Hj. Hasnah Syam MARS, yang bersama segenap jajaran pengurus turun melakukan pemantauan, Sabtu (12/2/2022).

Vaksinasi Covid-19 untuk anak-anak menjadi perhatian sejak awal dimulainya program ini, demi terwujudnya masyarakat Barru yang sehat dan terbebas dari Pandemi Covid-19.

Bu Dokter Hasnah Syam dalam sambutannya, melakukan pemantauan tatap muka dan percepatan vaksinasi usia 6 sampai 11 tahun dengan memberikan motivasi kepada anak didik untuk menyadari arti penting dan kesiapan mengikuti pelaksanaan vaksin.

"Kekebalan terhadap kemungkinan terjangkit virus corona akan menjadi lebih kuat setelah vaksinasi, mari anak-anak kita lawan virus ini dengan vaksinasi, jangan ragu, semua bisa lebih sehat setelah mengikuti vaksinasi ini," urai Hasnah Syam dihadapan para tenaga pendidik dan petugas kesehatan serta anak-anak sekolah dasar setempat.

Dirinya juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada atas partisipasi dan kepercayaan para orang tua sehingga mengizinkan anaknya untuk divaksin.

"Terima kasih untuk segenap Orang Tua yang telah divaksinasi dan turut mendukung anaknya mengikuti program ini, insya Allah anak-anak Barru akan lebih kuat dan lebih sehat," pungkasnya.

Disamping itu, Anggota DPR RI dari Komisi IX Fraksi Nasdem ini, menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas semangat dan keikhlasan dari para petugas tenaga kesehatan yang dalam memberikan pelayanan selalu berupaya tulus memberi yang terbaik kepada seluruh masyarakat.

Nampak kunjungan ini dibersamai Kadis Pendidikan Andi Adnan Azis, S.STP, M.Si, Kadis Kesehatan dr H. Amis Rifai, serta Camat Balusu Andi Ika Syamsu Alam, S.STP, M.Si, serta Kepala Puskesmas setempat bersama segenap stakeholder lainnya.

(Hms/Dam)